



6 Pièces

850 m²

Réf. 999

8 700 000 €

Le Grau-d'Agde

Maison à vendre (34300)

Pierres-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le grau d'agde - pbi collection c'est dans le sud de la france que nous vous invitons aujourd'hui. Située dans un environnement idéal, à quelques battements d'ailes des plages de sable fin et exposant une vue idyllique vers la mer que nous allons bientôt lever le voile sur cette somptueuse villa de 850 m² de surfaces habitables édifiés sur un terrain arboré, paysagé des plus belles essences méditerranéennes. c'est un défi, une interprétation, une œuvre onirique dans laquelle l'architecte de renom, edgard lorenzo, a déposé toutes ses compétences pour réaliser cette construction hors du commun. ...

Le cap d'agde - pbi collection - s'envoler it's to the south of france that we invite you today. Situated in an ideal environment, just a few wingbeats from the fine sandy beaches and with an idyllic view of the sea, we will soon be unveiling this sumptuous villa with 850 m² of living space set in grounds planted with the finest mediterranean trees and shrubs. It's a challenge, an interpretation, a dreamlike work in which renowned architect edgard lorenzo has brought all his skills to bear to create this extraordinary building. The excellence of its design and the quality of its construction ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

